

Schüler gewinnen Preise für nachhaltige Geschenkverpackung



PREISVERLEIHUNG AN DIE ZWEI ERSTPLATZIERTEN

Am FAG fand im Dezember die Geschenkverpackungschallenge statt, ausgeschrieben wurde sie von der FAGrün AG, die damit für mehr Umweltbewusstsein geworben hat. Gekürt wurden die schönsten Verpackungen, einzige Bedingung: Sie mussten klimafreundlich sein. Gewonnen haben Amelie Schaßberger, Ronnie Steirer und Niklas Wagner (Bild), die alle eine Pflanze für ihre originellen und vor allem schönen Verpackungen erhielten. Die Geschenkverpackungschallenge markiert den Auftakt mehrerer Challenges die alle zum Ziel haben das Bewusstsein für Klima und Umwelt zu stärken und die Schule ein Stück klimafreundlicher zu machen.